
 資料１  

第６回リニア駅周辺整備検討会議の報告 

日時：平成 28 年６月６日 13:30～ 

場所：飯田市役所 Ｃ311～313 号会議室 

１ 会議次第 

１． 開会 

２． あいさつ 

３． 委員紹介 

４． 報告事項 

(1) 第５回リニア駅周辺整備検討会議の報告 

(2) 伊那谷自治体会議の報告 

(3) 各部会の報告 

１）トランジットハブ・道路ネットワーク部会 

２）魅力発信部会 

３）環境・景観部会 

５． 協議事項 

(1) アイデア募集の結果について 

(2) リニア駅及び駅周辺地域の整備スケジュール 

 

２ おもな発言及び意見 

４．報告事項（２）伊那谷自治体会議の報告  

・ 伊那谷自治体会議と検討会議が、どう連動していくか非常に大事になってくる。

自治体会議では、二次交通や広域観光など具体的な内容を議論していくので、

検討会議でもそれを受けて、連動してやっていきたい。 

 

４．報告事項（３）各部会の報告 １）トランジットハブ・道路ネットワーク部会  

・ 駅北側交通広場に入るには、大きく曲線を描くような経路にならざるを得ない

という結論でよろしいか。 

⇒座光寺上郷道路から北側道路へ繋がる道筋について、技術的に可能か検討

中ではあるが、昨年度までの検討結果はおっしゃる通り。 

・ リニア本線の両側にメンテ用としての道路はつくのか。またその幅は。 

⇒片側約４m、高架構造物約 40m の外側に緩衝帯として設置する。メンテ作業

等に支障がなければ歩道と一体的に利用可能。 

 

４．報告事項（３）各部会の報告 ２）魅力発信部会  

・ アイデア募集でかなり良い案が出てきていると考えており、一度整理をし直す

必要がある。 

 

５．協議事項（１）アイデア募集の結果について  

・ 項目の分類については、飯田市の事務局で大きな整理をした上で各部会に回っ

てくるのか。部会前に確認が必要であるため、早めに配布して頂きたい。 



⇒一つの案が一つの項目に当てはまるのではなく、必ず別の項目にも影響し

ているため、HP 上に公開するので、時間はかかるが一通り確認・検討頂き

たい。場合によっては CD 等で配布するなど対応していきたい。 

・ アイデア項目の「駅周辺整備区域内」と「駅周辺地域」の整理はどうなってい

るのか。 

⇒データ整理上は項目を分けている。データを提供する際に分離することは

可能である。 

・ アイデアの数が多ければ良い訳ではなく、また全てを見る必要あるが、均等に

見る必要はない。中から良いアイデアをピックアップして部会や検討会議で利

用して頂く、という整理が非常に適切ではないか。 

・ これまで構想で決めてきたものに対して、適合しないという理由で排除するの

は良くない。委員の皆様には、はみ出ている部分も含めて幅広く受け止めて考

えて頂きたい。 

 

５．協議事項（２）リニア駅及び駅周辺地域の整備スケジュール  

・ 交流人口拡大部会はいつ頃設置されるのか。 

⇒具体的にどんな拠点やまちにしていきたいか、６．５ヘクタール以外でど

んな機能を担おうとするかも合わせて整理しながら、その発展として交流

人口拡大部会を設置するため、準備をしている状況。 

・ 用地補償の意向調査はいつ頃か。 

⇒直接の関係者やその周辺の関係地権者について準備しており、用地事務に

先立って今年度上期には一旦整理したい。 

 


